

# Les Est'ivales ça continue



**Le groupe The Tracks sera en concert à 20h  
ce mardi 2 juillet à Villerupt.** Photo RL

Les Est'ivales ont débuté le jour de la fête de la musique et se poursuivent. Ces rendez-vous musicaux sont coordonnés par l'association Anamorphoses, en partenariat avec la ville de Villerupt, la MJC, l'Apalva et le comité des fêtes. Les concerts se déroulent sur le boulo-drome, situé à côté de l'hôtel de ville, sauf le dernier, qui aura lieu sur le mail urbain, lieu choisi par le comité des fêtes pour la fête nationale.

Ce mardi 2 juillet, deux groupes seront sur la scène, en partenariat avec AC2M, dans le cadre du 54 Tour 2013.

À 20h, the Tracks : Né fin 2012, The Tracks réunit Nicko DM (guitare/chant), Fred (guitare), Clem H (basse) et Crystèle (batterie) en un quartet aux tendances Indie Rock et Grunge et aux paroles apathiques. Composés par Nicko DM, les titres s'accumulent au point que le set musical s'étoffe rapidement, et les concerts s'annoncent déjà après une première date en avril 2013. Issus de diverses formations musicales lorraines (The Crackhead, Kwyjibo, Mad in H, Monsieur Machin, Gina Simmons), les musiciens de The Tracks ont soif de scène et se préparent à entrer en studio à la rentrée prochaine chez Yann (Mypollux). Un clip est déjà scénarisé. site : [www.he.tracks.com](http://www.he.tracks.com)

Aux environs de 22h, place à You Freud, me Jane, un groupe nancéen. Près de 20 ans après les premiers frissons de la noise en France, You Freud, Me Jane attend toujours un revival hypothétique pour voir son jour venir. En attendant, le power trio creuse sa galerie en ne se souciant que de son plexus. site : [www.youfreudmejane.com](http://www.youfreudmejane.com)